



II Centenario de la Reliquia

El séptimo sector prepara sus festejos

Los vecinos de las calles integradas en el séptimo sector, están preparando los festejos que van a realizar a partir de mañana, con ocasión de la llegada a Bañeres de la Reliquia de San Jorge, cuyo segundo centenario se está conmemorando este año.

Mañana, viernes, se iniciarán los mismos con una sesión especial de discoteca para los vecinos del sector que dará comienzo a las 11'30 de la noche.

El sábado, día 25, a las 7'30 de la mañana habrá una típica "despertá" que partirá desde la Font Bona, en la que tomarán parte los vecinos que quieran sumarse a la dulzaina y el tamboril.

A las 9 de la mañana habrá cross popular en el que podrán participar todos los vecinos de Bañeres que lo deseen. El cross discurrirá por las calles del sector y se establecerán varios premios para cada categoría.

A las 10 de la mañana, en la calle de Sor Josefa Santonja, habrá un concurso de tortillas, seguido de almuerzo de hermandad.

A las 8 de la tarde, en la calle de Pizarro se concentrarán los vecinos y la banda de la Sociedad Musical Bañerense para realizar un pasacalles por el sector, que terminará en el paraje de la Font del Cavaller, en donde a partir de las 10'30 de la noche comenzará una verbena popular amenizada por un prestigioso conjunto y en la que se premiarán las mejores parejas de disfraces de "chulos" madrileños, etcétera. Tras la verbena habrá "cordà" como es habitual en estos festejos.

El domingo, a las 7'30 de la mañana, tras el "timonet i herbero" de rigor, a las 8 comenzará la diana por todas las calles del sector, que los vecinos engalantarán estos días con banderas y otros adornos. A las 9, en el patio del colegio de la Font Bona, almuerzo de hermandad a base de las típicas "coques" de harina y tomate. A las 10'30 de la mañana, desde el mismo patio del colegio los vecinos partirán en comitiva y acompañados de la Banda de Música, hasta la parroquia, para recoger la Reliquia de San Jorge y trasladarla hasta el colegio, en donde se oficiará la Santa Misa en su honor, que estará precedida de

una ofrenda de flores. Después de finalizada la misa de campaña, se celebrará la tradicional visita de la Reliquia a enfermos e impedidos del sector. A las 2'30 de la tarde dará comienzo la comida de hermandad, y finalizada ésta se procederá a jugar las finales del concurso de "cotos". A las 6 de la tarde se hará la entrega de trofeos de los distintos concursos y se amenizará el fin de fiestas. Los vecinos del sector tienen previsto instalar una fuente luminosa alusiva a San Jorge, en la Plaza de Pio XII.

Falleció el ex-alcalde de Fiestas

Ha fallecido el ex-alcalde de fiestas,

Jaús Sanchis Francés, quien había pedido su relevo por enfermedad, y de lo que dábamos cuenta en nuestra

anterior edición. Su sepelio reunió a numerosos bañerenses que le testimoniaron su afecto en la definitiva

despedida. Al filo de esta noticia queremos aclarar que por error se atribuía el cargo de presidente de la

Junta de Fiestas, en nuestra anterior crónica, a José Sempere, cuando el cargo que éste tiene es el de alcalde

de fiestas, ya que el presidente continúa siendo Matías Vañó Agredas, teniente de alcalde del Ayuntamiento.